

“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	30/03/2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre la vacunación
Tiempo de observación	15 min
Observador@	Ruth Elizabeth Ruiz de León
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_RULR_30

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
3:00-3:15pm	Tanto en zonas urbanas como rurales, existe el miedo sobre la vacuna, cada persona tendrá con su propio criterio, pero mucho se debe a las experiencias de terceros sobre estas, en mi propia experiencia, he visto a más adultos negarse a ponerse la vacuna que los jóvenes.	<p>Conversé con una familia en el municipio de Tamazunchale, quienes viven en una comunidad rural llamada la Laguna. La conversación fue dirigida hacia la vacunación, ya que en esa semana había jornada de vacunación contra el COVID vacuna tipo AstraZeneca, en el municipio para personas mayores de 18 años. Las hijas de la familia, quienes tienen 20 y 28, asistieron a ponerse el refuerzo de la vacuna. El punto de vacunación más cercano era en el centro de Tamazunchale aproximadamente a 20 min en carro o combi.</p> <p>Me dijeron que las dos primeras veces que acudieron a vacunarse había más personas, la primera vez aún más que la segunda, por lo que dijeron que el tiempo tardado fue mucho menor en comparación que en las otras ocasiones, ya que las filas eran más cortas pues las personas han dejado de vacunarse debido a los bajos contagios.</p> <p>Mencionan que desde la primera dosis no tuvieron ninguna reacción, más que solo un poco de fiebre que posteriormente se quitó.</p> <p>Finalmente me dijeron que sus padres y sus tíos vecinos no cuentan con ninguna</p>

		<p>dosis, ya que se negaron a ponérsela pues tienen miedo de sus reacciones, como la señora posteriormente me dijo “como yo no me enfermo de nada, me da miedo que me enferme con la vacuna”.</p>
--	--	---